



**Die Handball Abteilung** des OFC Kickers Offenbach hat den mit 1000 Euro dotierten Vereinsjugendpreis des Deutschen Handball Bundes gewonnen. Hierbei handelt es sich um einen Förderpreis für hervorragende Leistungen in der überfachlichen Kinder- und Jugendarbeit. Ausgezeichnet werden solche Vereine, die ihre soziale Kompetenz bewusst einsetzen und Kinder und Jugendliche in den Blickpunkt ihrer Arbeit stellen. Es kommt darauf an, offen für die Alltagsprobleme der jungen Vereinsmitglieder zu sein. Gemeinsam mit den Jugendlichen können die Vereine Zeichen setzen, so bei der Integration ausländischer Mitbürger oder bei der Unterstützung sozial Benachteiligter. Den Preis überreichte Ilse Ruhland (Langensfeld) vom DHB an die OFC-Verantwortlichen Barbara Sickenberger-Mueller und Theo Schenck, sehr zur Freude der Spielerinnen und Spieler von verschiedenen Jugendmannschaften.